



第48回関西大学統一学園祭を開催

11月1日～4日、第48回関西大学統一学園祭が千里山キャンパスにて開催された。今年は「祭前線」をテーマに掲げ、約800人の学園祭実行委員が盛り上げに尽力。来場者数は延べ14万人を超える、集計開始以来、過去最高の動員数を記録した。

期間中は、模擬店や講演やライブ企画のほか、ゼミや研究会による展示や論文発表など、学生らが日頃の成果を発揮。ステージではダンスや演奏などが披露され、キャンパスは熱気に包まれた。また、2日には、卒業生であるジャルジャル・



- ①『今日の空が一番好き、とまだ言えない僕は』で使用された衣装の展示
- ②関西大学文化会書道部による書道パフォーマンス
- ③④関大キャラクター総選挙2025

福徳秀介氏の原作小説を実写化し、関西大学を舞台にした映画『今日の空が一番好き、とまだ言えない僕は』の上映会を実施。最終日には、関西大学のマスコットキャラクターの人気を競う「関大キャラクター総選挙2025」の結果発表も行われた。その後の後夜祭では夜空に大輪の花火が打ち上げられ、歓声と拍手に包まれた感動的フィナーレを迎えた。

社会学部・齊藤潤一ゼミと俳優・板垣李光人氏のティーチイン試写会を開催



板垣李光人氏

社会学部・齊藤潤一ゼミと東映株式会社は、映画『ペリリューー楽園のゲルニカ』の公開を記念する「ティーチイン試写会」を12月1日、千里山キャンパスにて実施した。

戦争体験者が減少する中、齊藤ゼミは戦争関連資料を調査し、記憶の伝承に注力してその意義と可能性を探っている。

当日は映画上映に加え、主演の板垣李光人氏と齊藤ゼミの4年次生によるティーチイン・セッションが行われ、戦後80年を迎える今、若者が戦争と平和について考える貴重な機会となった。

防災・福祉に強いまちづくりへの挑戦！

「関大前まつり」初実施

11月15日、地域と大学が協働する新たなイベント「関大前まつり」が関大前通りで開催された。関大前商店会実行委員会主催、吹田市後援による本イベントは、地域活性化と地域防災・福祉の機運向上が目的。当日は屋台や縁日、関大生によるショーが行われ、一部歩行者天国となった関大前通りは家族連れなどで大いに賑わった。また、防災の実証実験のほか、認知症の方や子供の搜索を支援する「みまもりあいアプリ」の使用試験なども実施された。



▲多くの人が賑わった関大前通り



発行日：2026年1月26日(令和8年) 大阪府行
大阪府吹田市山手町3-3-35
TEL: 06-8680-1111 FAX: 06-6666-1111
www.kansai-u.ac.jp

関西大学体育会が大活躍！



テニス部 10月26日、全日本大学対抗テニス王座決定試合の決勝が愛媛県総合運動公園テニスコートで行われ、女子が創部以来初の優勝に輝いた。試合は主将の山口花音さん(経済学部4年次生)が勝利を決め、テニス部104年の歴史に新たな1ページを刻んだ。また、MVPに高山遥さん(商学部2年次生)が選出された。



陸上競技部 11月15日、第87回関西学生対校駅伝競走大会(丹後大学駅伝)が京都府丹後地域で行われ、本学は3時間45分55秒の大会新記録を樹立し、56年ぶり12回目の総合優勝を果たした。これにより、来年度の出雲大学駅伝への出場権を獲得。また、最優秀選手に嶋田匠海さん(文学部4年次生)が選出された。



拳法部 10月26日、第40回全日本学生拳法個人選手権が愛知県・パロマ瑞穂アリーナで行われ、女子で前田望結さん(文学部2年次生)が優勝の快挙を果たした。また、12月7日、第70回全日本学生拳法選手権大会が大阪府・河内長野市立市民総合体育館で行われ、女子(3人制)の部で2年連続の準優勝を飾った。

KANSAI UNIVERSITY SOCIAL MEDIA

